

SBV-News Nr. 18: Neue Rahmenbedingungen Energiepolitik

Schweizer Bauernverband

Mit dem neuen Stromgesetz ändern sich die Rahmenbedingungen in der Energiepolitik. Dies hat sowohl direkt als auch indirekt Einfluss auf die Landwirtschaft. Die Umsetzung erfolgt in zwei Etappen 2025 und 2026. In einem Merkblatt veröffentlicht der SBV die wichtigsten Punkte und seine dazugehörigen Forderungen. Das Merkblatt ist auf der Website des SBV im Dossier «[erneuerbare Energien](#)» oder direkt unter [diesem Link](#) abrufbar.